

地区補助金活用

ほっとる～む・あずま 花壇・ベンチ 2 基他寄贈

先日、9月26日（水）に伊勢崎ロータリークラブ会員23名でほっとる～む・あずまの寄贈品贈呈式に出席いたしました。午後1時50分頃にほっとる～む・あずまへ移動して午後2時に寄贈式を開会致しました。贈呈式には市職員の方が6名参加して頂き、伊勢崎ロータリークラブの出席者の紹介と挨拶を新井会長が行い、新井会長より伊勢崎市教育委員会教育部長の村井部長に目録を渡しました。その後、村井部長よりお礼のお言葉を頂き寄贈式が終了いたしました。花壇の後ろで記念撮影を行い伊勢崎ロータリークラブのポロシャツに着替え花壇の植栽、灌水、畑の耕運、人力除草、石ひろいを子供たちと一緒に笑いながら花壇を作りました。子供たちの嬉しそうな顔をみていましたらこの事業を行って本当に良かったと心から思いました。この事業を立ち上げた前 TL 加藤さんに感謝致します。

【寄贈品】

花壇・ベンチ 2 基

購入額：884,000 円 内 地区補助金：590,480 円

【参加者】

新井会長、森田高史、前会長石田保、関幹事、原幹事エレクト
井下泰伸、加藤学、川端護、久保貴則、丸橋幹、丸山ふでみ、松島郁夫、岡部修久
小此木正博、奥野哲司、小澤弘、六本木恒宏、須藤正也、田中泰亨、徳江朋了
山崎裕紀雄、柳井正臣、星好則

計 23 名

※当日は、上毛新聞社が寄贈式の取材にお越しになりました。



(報告者：地域社会奉仕 TL 星 好則)